



**Todo los años la misma canción y la misma cifra, no se quien calculara el nivel de residuos, pero pregunto yo ¿a quien coño le importa semejante ostiería? José Luis Zarazga** .-Hoy

este humilde desarticulista una vez casi terminada la insoportable canícula veraniega y habiéndose acabado ya los cien días de gracia que se suelen dar a todo nuevo Equipo de Desgobierno, tiene que decir al igual que diría Chiquito de la Calzada. “Al ataquee, fistros pecadores de la pradera”

Bromas aparte, que no esta el horno para bollos, hoy deberíamos de hablar aunque sea brevemente de un tema que sale a relucir verano tras verano y que no es nada más y menos que las famosas serpientes de verano.

Imaginen ustedes las escena, estamos a más de cuarenta grados a la sombra, el único plan que tienen los miarmas que nos visitan alegremente es comer, meterse en el agua de la playa, comer pescaito frito y dormir si le deja la botellona de la puerta.. Por supuesto con este panorama la agilidad mental de todo el que se precie está al mínimo y se es muy feliz con que así sea. Esta uno desayunando tranquilamente en esa terracita que han abierto cerca y se le ocurre la feliz idea de culturizarse un poco abriendo el Sanlúcar Desinformación o visionando la alegría del noticiario de Telenina. Ahí están las famosas serpientes de verano, todo es idílico y se nos cuenta por parte de nuestros gobernantes que la programación de conciertos ha sido exclusiva, vamos que ni la Pantoja atrae a tanta gente, las barbacoas de la Caridad un dechado de limpieza donde se recogieron 68 toneladas de basura, el paso de la Virgen por la Calzada atrajo a miles de devotos, vamos que aquello era la Romería del Rocio, las Carreras de Caballos convirtió a Sanlúcar en el epicentro del mundo y así un largo etc.

---

Me pregunto: ¿En serio hay alguien al que le interese escuchar las mismas noticias año tras año?, en verdad esto son las serpientes de verano ya que son noticias fresquitas y ligeras que se utilizan para entretener nuestro intelecto durante los meses de julio y agosto. Nuestro queridísimo Ayuntamiento es como esos medios de comunicación que no saben como justificar una gestión que durante dichos meses está totalmente paralizada. Al igual que esos medios nuestro Equipo de Desgobierno, oposición incluida, utiliza la técnica del monstruo del Lago Ness al que se hacia reaparecer todos los agostos para que hubiera algo de lo que hablar. En Sanlúcar habría que hablar mejor de tormenta de verano, puesto que esas noticias chabacanas y más falsas que las monedas de chocolate aparecen y se desvanecen continuamente sin que hayan tenido una repercusión digna de recordarse.

Ciertamente un Equipo de Desgobierno que está en minoría tiene que tener cuidado con las

serpientes, ya que este año están empezando a picar que no morder, y amenazan con echar todo su veneno entre los colmillos recién puestos. Recordemos los picotazos de la subida del IBI, la basura y la mierda que tienen nuestras calles, las zonas verdes abandonadas, el problema de los okupas, la cloaca, la depuradora y un largo etc.

Yo tendría mucho cuidado porque dicha serpiente tiene la cabeza de Izquierda Hundida y mucho veneno en su cuello. Ese veneno es del que mata, sus colmillos son las redes sociales y por supuesto nuestro queridísimo Sanlucardigital, todo hay que decirlo. El antídoto es muy complicado de elaborar ya que dicho veneno solo puede contrarrestarse con una buena gestión y ya sabemos que las obras son amores no buenas razones.

Quiero aclarar que en la cuestión de la gestión municipal al igual que en cuestión de amor, conviene dar pruebas al ciudadano de la preocupación que se siente. Hay que acabar con los que hablan mucho pero luego nada hacen o no cumplen lo prometido.

Han pasado cien días y lo prometido al olvido. Eso no es una serpiente de verano, es una realidad palpable y evidente.

Hay que tener mucho cuidado, la serpiente instintivamente y como es normal está lanzando mordiscos a diestro y siniestro. Solo caben dos opciones. “o afecta al Equipo de Desgobierno echando todo el andamio abajo o lo apuntala seriamente”, viendo la historia de nuestro pueblo lo veremos el 18 de Octubre y yo apuesto por la segunda opción.

Para terminar y no aburrir a nuestros sufridos lectores pasaremos a enunciar algunas de las Serpientes de Verano que surgen todos los años, y el que lo quiera comprobar que revise la hemeroteca de Sanlucardigital.

### **Limpieza**

: Las cuadrillas de limpieza intensifican su labor para que el turista se sienta cómodo. Y digo yo donde si al llegar a la Estación de autobuses me traigo los adoquines pegados a la suela y alrededor de los contenedores hay más mierda que en el palo de un gallinero.

### **Depuradora**

: Se está gestionando el traslado a las Marismas de la Algaida. Bonita serpiente que se repite

durante más de dos décadas. Desgobierno Central, niño malo, que tu eres el responsable.

### **Barbacoas**

: Hemos efectuado una limpieza ejemplar y se han recogido 60 toneladas de basura sin incidentes. Todo los años la misma canción y la misma cifra, no se quien calculara el nivel de residuos, pero pregunto yo ¿a quien coño le importa semejante ostiería?

### **Conciertos de Verano**

: Los conciertos han sido espectaculares, la flor y nata de la programación veraniega, no entro a discutirlo, a lo mejor el Orozco estuvo genial, ¿a eso se le llama variedad?, ¿Por qué sigue el Teatro Municipal durmiendo el sueño de los justos?

### **La Playa.**

Que decir aquí, visionando el Telenina solo les ha faltado contarnos que no había sitio donde plantar una sombrilla, vamos que esto parecía la playa de Benidorm. “Vamos a la playa oh, oh, oh”, Shitsss, el salidero de la cloaca no es noticia para eso tenemos la playa muy perfumada todo el año con, Eau de KK, la nueva fragancia de Sanlúcar Guarringui.

Y para finalizar, ¿Qué me decís de la ocupación hotelera?, todo los años la misma historia, esta esto más rallado que un disco de José Guardiola; 95% de ocupación hotelera, la cifra es abrumadora, pero no se me dice cuantos hoteles hay en Sanlúcar.

Estos son algunos de las sorprendentes noticias que se repiten verano tras verano, lógicamente es que con el calor que hemos pasado son más fáciles de digerir estás noticias ligeritas y fresquitas que andar preocupándose por los análisis de la realidad ya que esta requiere un uso de razonamiento bastante complejo.

Se acabó no se si ha sido el agua del Cortijo la Fuente pero se me ha quemado hasta la última neurona y no digo nada más que después se cabrean conmigo.

**¡Nuestro Kichi de Sanlúcar al Salvamé!**

, ya sería lo que nos faltaba para el duro.

